

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
(RPP DARING)**

Satuan Pendidikan : SDN 1 BAMBULUNG
Kelas/Semester : V/ I
Tema : 4. Sehat Itu Penting
Subtema : 3. Cara memelihara kesehatan Organ Peredaran darah manusia
Mupel : PKN, IPS
Pertemuan ke : 3
Alokasi waktu : 2 x 35 menit
Hari/Tanggal : Rabu, 21 Oktober 2020

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Setelah mengamati Video siswa mampu mnjelaskan makna tanggung jawab dalam bermasyarakat
2. Setelah menonton video siswa mampu menganalisis jenis-jenis tanggung jawab dalam bermasyarakat
3. Setelah mengamati Video siswa mampu membuat Tabel berisi contoh Hak dan Kewajiban
4. Setelah mengamati Video siswa mampu menjelaskan Manfaat interaksi yang dilakukan manusia dengan lingkungannya
5. Setelah Mengamati Video Siswa mampu menuliskan macam interaksi manusia dengan lingkungan beserta contoh interaksi yang dilakukan

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi kegiatan	Alokasi Waktu
Pembuka	<ol style="list-style-type: none"> 1. Melalui Aplikasi Whatsapp guru mengucapkan Salam 2. Melalui Aplikasi Whatsapp guru mengajak siswa untuk berdoa sebelum memulai pelajaran 3. Melalui Aplikasi whatsapp Guru mengecek kehadiran siswa 4. Melalui Aplikasi Whatsapp Siswa diajak untuk menyanyi lagu nasional. 5. Mengaitkan Materi sebelumnya dengan materi yang akan dipelajari untuk mengingatkan kembali pengalaman belajar sebelumnya. 6. Memberi gambaran tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari 	10 menit
Inti	<ol style="list-style-type: none"> 1. Melalui aplikasi Whatsapp guru membagikan link Video tentang Hak, kewajiban dan tanggung jawab dalam bermasyarakat. 2. Setelah menonton Video yang dibagikan guru siswa bisa menganalisis jenis-jenis tanggung jawab dalam kehidupan bermasyarakat. 3. Setelah menganalisis video siswa bertanya jawab dengan guru mengenai Tanggung jawab dalam 	50 menit

	bermasyarakat. 4. Siswa diminta untuk membuat Tabel pada link google form yang telah disediakan guru tentang Contoh Hak dan kewajiban. 5. Melalui Aplikasi Whatsapp guru membagikan Link Video tentang interaksi yang dilakukan manusia dengan lingkungannya 6. Setelah Mengamati video, siswa mampu Menganalisis Manfaat Interaksi yang dilakukan manusia dengan lingkungannya 7. Melalui Aplikasi Google form, siswa menuliskan macam interaksi manusia dengan lingkungan beserta contoh interaksi yang dilakukan. 8. Siswa Mengisi Latihan yang ada pada link Google form yang telah disediakan guru yang akan dibagikan melalui aplikasi Whatsapp.	
Penutup	1. Siswa mampu mengemukakan hasil belajar hari ini 2. Melalui Aplikasi Whatsapp Guru memberi penguatan dan Kesimpulan 3. Melalui Aplikasi Watsapp guru mengajak sisiwa untuk berdoa dan memberikan salam untuk mengakhiri pembelajaran.	10 menit

C. PENILAIAN

Penilaian terhadap proses dan hasil pembelajaran dilakukan oleh guru untuk mengukur tingkat pencapaian kompetensi peserta didik. Hasil penilaian digunakan sebagai bahan penyusunan laporan kemajuan hasil belajar dan memperbaiki proses pembelajaran. Penilaian berupa penilaian Sikap, penilaian pengetahuan dan penilaian Keterampilan.

Sumber Bahan dan Media :

1. Video Youtube Hak, kewajiban dan tanggung jawab dalam bermasyarakat.
2. Video Youtube Interaksi manusia dengan Lingkungannya
3. Google form

Mengetahui
Kepala sekolah,

.....

Barito timur,2020

Guru kelas V,

Irene Irma Wijaya, S.Pd